

La prescription médicamenteuse en pédopsychiatrie

Samedi 22 janvier 2011

**Le Club du Vieux-Port
3 place aux Huiles - Marseille 13001
9 h 30 à 12 h 00 - 14 h à 17 h**

Les psychiatres exerçant en psychiatrie infanto-juvénile peuvent, dans le cadre de leur pratique, se trouver devant le choix d'une prescription médicamenteuse.

Acte qui engage tout praticien dans sa maîtrise d'un savoir médical et qui pour le champ qui nous concerne se réfère souvent à peu d'informations et de connaissances scientifiques appliquant les principes de transparence et d'indépendance.

La spécificité de notre secteur avec ses problématiques rencontrées et l'évolution des demandes nécessite que nous ayons des informations les plus étayées possible pour une pratique adaptée et cohérente.

Nous vous proposons, après l'intérêt manifeste d'une journée à Paris sur ce thème, un autre module de formation avec le Docteur Jean CHAMBRY Praticien hospitalier à la fondation Vallée qui nous fera part de ses connaissances, de son expérience et des enseignements qu'il en tire.